

90-jähriges Jubiläum

Bei strahlendem Sonnenschein beging der Schützenverein Edelweiß Süß sein 90-jähriges Jubiläum. Lautstark eröffneten die Vilsecker Böllerschützen die Festlichkeiten und es starteten 26 Vereine aus Hahnbach und dem Landkreis mit ihren Fahnenabordnungen zu einem Kirchenzug durch den Ort zur Kapelle in Süß. Angeführt durch die Hahnbacher Marktbläser marschierten der Schirmherr Bürgermeister Bernhard Lindner, eingerahmt von Pfarrer Dr. Christian Schulz und Diakon Dieter Gerstacker sowie den beiden Schützenmeistern Werner Wendl und Uwe Friedrich, zum bereits festlich geschmückten Altar und der zahlreich versammelten Kirchengemeinde. Dort stellten sich die Vertreter von Schützenvereinen, diversen Gruppierung und Verbänden sowie der Hahnbacher Gemeinderat auf und feierten untermalt durch den gemischten Chor aus der Marktgemeinde den Festgottesdienst. In seiner Predigt ging Dr. Schulz auf die über 900 Jahre zurückliegenden Anfänge der Schützenvereine und deren Bedeutung für den Schutz der Städte ein. Anschließend ging der Zug zurück ins Dorf und bog begleitet durch Böllerschüsse ins Vereinsheim im Landgasthof Rouherer ein. Musikalisch umrahmt durch die Marktbläser aus Hahnbach ließen sich die anwesenden Gäste beim Frühschoppen im Garten das Mittagessen schmecken. Nach Grußworten durch den Schirmherren Bernhard Lindner und HKA-Vorsitzenden Franz Erras, dankte der Gauschützenmeister Wolfgang Moll dem Verein für die Übernahme des 76. Gauschießens und des Sparkassenpokals mit einem Zinnteller. Der 1. Schützenmeister Werner Wendl überreichte den Rednern ein Präsent zur Erinnerung an diesen Tag. Gauehrenschießenmeister Karl Federer spendete dem Verein anlässlich seines 90-jährigen Bestehens eine Jubiläumsscheibe, die bei passender Gelegenheit ausgeschossen wird. Es folgte dann am Nachmittag die Siegerehrung und die Gaukönigsproklamation ([Gauschießen 2015](#)). Für den Sparkassenpokal überreichte Josef Göttlinger die Preise. In verschiedenen Disziplinen legten 302 Schützen auf die Scheiben an und erzielten herausragende Ergebnisse ([Gauschießen 2015](#)). Die Jubiläumsscheibe gewonnen hat Engelbert Sperber von Hubertus Ursensollen. Werner Wendl und 2. Schützenmeister Uwe Friedrich zogen ein positives Resümee über das Jubiläumsjahr mit dem gelungenen Festtag sowie dem reibungslosen Ablauf des Gauschießens und wünschten allen Schützen einen guten Nachhauseweg und immer „Gut Ziel“.

Wir haben vor eine DVD mit allen Bildern (ca. 430 Stück) vom Kommersabend, Gauschießen und Jubiläum zu machen - Preis 2,50 + Versand - bei Interesse bitte Mail unter Angabe der Adresse an friedrich.u@web.de



v. l. n. r.: 1. Schützenmeister Werner Wendl, Diakon Dieter Gerstacker, Pfarrer Dr. Christian Schulz, Bürgermeister und Schirmherr Bernhard Lindner und 2. Schützenmeister Uwe Friedrich

Edelweiß Süß bereitet sich auf Jubiläum vor

Die Vorstandschaft und Würdenträger des Schützenvereins Edelweiß Süß haben sich in einer Sitzung auf das bevorstehende 90-jährige Jubiläum vorbereitet. Das Festjahr hat mit einem Kommersabend begonnen und wurde mit dem Sulzbach-Rosenberger Gauschießen fortgeführt. An diesem sportlichen Wettkampf haben insgesamt 302 Schützen teilgenommen. Die Gaukönigsproklamation und die Vergabe der weiteren Preise finden nun im Rahmen des Festaktes zum 90-jährigen Bestehen am 14.06.2015 im Landgasthof Rouherer statt. Um 9.30 Uhr ist Aufstellung zum Kirchenzug mit den Vilsecker Böllerschützen – angemeldete Vereine finden sich bitte bei der Maschinenhalle im Süß ein. Beginn der Kirche ist dann um 10.00 Uhr an der Kapelle. Anschließend gibt es Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen. Um 15.00 Uhr finden schließlich die Siegerehrung vom Gaukönig und die Vergabe der Jubiläumsscheibe statt. Hier werden auch die ausgeschriebenen Geldpreise für die einzelnen Klassen vergeben – die Ergebnisse können vorab schon auf www.edelweiss-suess.de angesehen werden. Die Gewinner werden gebeten, zur Geldübergabe anwesend zu sein.



Die Vorstandschaft und Würdenträger um 1. Schützenmeister Werner Wendl (1. v. r.) bereiten sich auf das Jubiläum vor.